

**Mahasiswa KKN 110 Gelar Lomba Gema Anak Soleh di Gampong Teupin Beulangan**



Mahasiswa KKN 110 Gelar Lomba Gema Anak Soleh di Gampong Teupin Beulangan

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 110 Universitas Malikussaleh mengadakan lomba yang bertemakan Gema Anak Soleh (Gemas) di Gampong Teupin Beulangan, Kecamatan Samudera, Kabupaten Aceh Utara, Senin (28/11/2022).

Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) Kelompok 110 melakukan pengajaran dan kreatifitas anak-anak di Gampong Teupin Beulangan melalui program rumah belajar, melalui kegiatan tersebut kelompok 110 mengarahkan dan melatih anak-anak untuk belajar dan mempersiapkan diri dalam kegiatan perlombaan yang akan dilaksanakan pada tanggal yang ditentukan, hal tersebut guna menuntun anak-anak agar tidak kesulitan dan percaya diri saat perlombaan berlangsung pada hari Senin, (28/11/2022) di meunasah Teupin Beulangan.

Jenis kegiatan yang diperlombakan dalam gema anak soleh ini seperti, cerdas cermat, Adzan, hafalan surah pendek dan menghafal doa harian. Adapun media yang digunakan untuk menyebarkan informasi mengenai perlombaan kepada seluruh masyarakat gampong yakni melalui kader-kader pembinaan kesejahteraan keluarga (PKK) serta brosur menarik yang berisikan informasi mengenai perlombaan yang akan dilaksanakan.

"Setelah menginformasikan akan diadakan perlombaan, anak-anak sangat antusias dan sumringah bahkan ada beberapa anak yang mendaftarkan diri hingga 3 perlombaan sekaligus hal ini membuat kami merasa lebih bersemangat mengadakan perlombaan ini" ungkap Shefira Aini Kacaribu selaku ketua divisi acara kelompok 110.

Acara perlombaan dihadiri oleh Geuchik Teupin Beulangan Razali Abdullah, Sekretaris Desa Amiruddin, Tuha Peut Gampong serta juri yang di undang yaitu Nur Linda dari Dayah Majmaul Fattah Teupin Beulangan.

"Saya senang sekali bisa membantu kegiatan mahasiswa ini, karena dengan adanya kegiatan ini anak-anak bisa beraktivitas tidak hanya bermain gadget saat hari libur, mereka bisa mengasah keberanian dan percaya diri dengan mengikuti lomba" ucap Nur Linda selaku juri perlombaan (Gemas).

Sebagai bentuk apresiasi kepada anak-anak yang memenangi perlombaan akan mendapatkan berupa piala, sertifikat dan bingkisan. Dan untuk anak-anak yang belum beruntung sebagai pemenang juga akan mendapatkan sertifikat dan bingkisan dari mahasiswa kuliah kerja nyata (KKN) kelompok 110.

Selanjutnya pengumuman pemenang dan bingkisan tersebut dilakukan pada Rabu malam tanggal 30 November.

Kelompok 110 dibimbing oleh Dr Darmawati dan diketuai oleh Muhammad Daniel dengan anggota kelompok Adilla (Sosiologi), Shefira Aini Kacaribu (Akuntansi), Annida Safitri (Manajemen), Ulfa Safriana (Teknik Arsitektur), Serlina Dwi Putri (Ekonomi pembangunan), Muhammad Darkasyi Aqsal (Teknik informatika), Lisa Alvionita (Agribisnis), Indri Riski Hasanah (teknik kimia), Maisarah (Administrasi Publik), Masyitah (ilmu komunikasi), Hanidar (Agribisnis), Muhammad Yoga Pratama (Psikologi), Khoirul Rijal (arsitektur), M. Ihsan Dwi Putra (Teknik Sipil). [tmi]

**Tanggal:** 29 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),